

Miguel Díaz-Canel examine la marche de programmes prioritaires à Cuba



La Havane, 19 juin, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a examiné ce lundi la marche des programmes du gouvernement pour la réduction des effets du changement climatique et pour la réparation de routes et des ponts, ainsi que le programme pour la préservation de la mémoire historique.

Des autorités de la province d'Holguin et des responsables du ministère de l'Éducation ont rendu des rapports sur les actions entreprises dans le cadre du programme de lutte contre le changement climatique qui prend chez nous le nom de «Tâche Vie.»

Ils ont fait mention de versements de sable réalisés dans des plages, de la construction d'ouvrages pour endiguer les inondations côtières et du déplacement de logements qui étaient situés dans des zones inondables.

La province d'Holguin, dans l'est de notre pays, mène à bien des programmes pour la restauration des mangroves, pour l'amélioration et la préservation des sols et introduit des variétés de graines résistantes à la sécheresse.

Des responsables du ministère de l'Éducation ont exposé la manière dont les programmes d'études vont inclure des questions concernant la Tâche Vie.

Miguel Díaz-Canel a également analysé la mise en application du programme pour le contrôle et la préservation du patrimoine documentaire de notre pays et en particulier d'un logiciel pour l'interconnexion du réseau des bibliothèques et des archives.

Le président cubain a qualifié de prioritaire ce programme pour la protection de la mémoire historique de la nation.

Au sujet du programme pour la construction, la réparation et l'entretien des routes, on a appris que plus de 9 mille kilomètres de voies ont fait l'objet ces derniers temps d'actions d'entretien.

Cependant, l'état des routes est loin de satisfaire la population. Le manque de matériaux et les intempéries entravent l'accomplissement de ce programme d'après le rapport présenté au cours de la réunion.

Sur ce point, le président cubain s'est prononcé pour la recherche d'alternatives pour pouvoir faire avancer l'entretien des routes.

Les ouvrages du secteur touristique, de la Zone spéciale de Développement du Mariel et d'autres dont l'Autoroute nationale.

Miguel Díaz-Canel a d'autre part encouragé les participants à analyser les résultats de la construction de logements avec des matériaux produits par les industries locales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/193841-miguel-diaz-canel-examine-la-marche-de-programmes-prioritaires-a-cuba>



Radio Habana Cuba